

Celsia conectó cuatro escuelas públicas de Buenaventura a internet gratuito. Beneficia a 2.213 estudiantes



A tan sólo días de haber empezado a ofrecer el servicio de Celsia Internet en Buenaventura, la compañía cumple con el anuncio realizado: "escuela pública por donde pasemos con nuestra fibra óptica se le instalará de manera gratuita el cable con internet de alta velocidad".

"Ya son cuatro sedes educativas, en las que estudian 2.213 niños, a las que les instalamos el servicio gratis de internet, con las mejores velocidades; y esto, sin siquiera haberlo solicitado, porque nosotros las buscamos y hablamos con los rectores para hacer el proceso" afirmó Carlos Becerra, líder de Celsia Internet, al indicar que "este beneficio hace parte del compromiso social de Celsia con las comunidades a donde estamos llegando con este servicio.

Ya tenemos presencia en 18 municipios del Valle del Cauca, 3 en Tolima, y en Serena del Mar en Cartagena; contamos con más de 63 mil clientes y 260 sedes de instituciones educativas públicas con el servicio gratuito".

Leonor Ximena Murillo, rectora de la I.E. San Rafael, aseguró que "este servicio va a fortalecer nuestras capacidades de navegación y sobre todo para nuestros estudiantes y docentes será de gran apoyo en los procesos pedagógicos y de fortalecimiento en el uso, manejo y apropiación de las TICs.

Además, atendemos a todas las personas con discapacidad auditiva de la ciudad, así que esta iniciativa va a impactar no sólo a nuestros estudiantes oyentes, sino también a esta población. Será un beneficio para todos".

Las escuelas beneficiadas son:

De la institución educativa San Rafael:

- 1- Sede principal
- 2- Sede Federico Beiter

De la institución educativa Pascual de Andagoya:

- 1- Sede María Auxiliadora
- 2- Sede Pascual Andagoya

Responsabilidad social

En nuestro compromiso por conectar a todas las escuelas por donde pasemos con fibra óptica, hemos logrado beneficiar:

- Valle: 100.352 estudiantes de 208 escuelas.
- Tolima: 30.082 estudiantes de 52 escuelas.

En Celsia, esperamos conectar a todos los colegios públicos para apoyar sus procesos de formación escolar.

Fuente: Celsia